

Sehr geehrter Herr Erster Bürgermeister Schnitzler,

in zentraler Lage gibt es in Pöcking mehrere Spielplätze, jedoch sind diese z.T. veraltet, wenig innovativ oder sprechen nur Kinder eines gewissen Alters an. Viele Pöckinger fahren daher in andere Ortschaften, um die dortigen Spielplätze zu nutzen. Besonders beliebt sind beispielsweise diejenigen in Feldafing (Seewiesstr.), Hanfeld (Hausener Str.), Aschering (Pöckinger Weg) und Machtlfing (Pähler Str.).

Die Errichtung eines modernen und spannenden Spielplatzes, der zu Fuß oder mit dem Fahrrad erreichbar ist, wird daher von vielen Pöckingern mit Kindern gewünscht.

Deswegen bitten wir Sie, den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächstmöglichen Gemeinderatssitzung aufzunehmen:

Antrag

Der Gemeinderat der Gemeinde Pöcking möge die Errichtung eines Abenteuer-Spielplatzes genehmigen. Der Spielplatz soll an zentraler Stelle, vorzugsweise an Stelle des bisherigen Spielplatzes an der Birksiedlung, entstehen. Als Beispiele mögen die vorgenannten Spielplätze herangezogen werden.

Der Gemeinderat möge bei der Gestaltung der Spielfläche in geeigneter Form (beispielsweise durch Jury-Entscheidung) beteiligt werden. Die Verwaltung möge außerdem eine Übernahme in das ISEK prüfen.

Mit freundlichen Grüßen

Christian Fries und Gregor Lutz